Presentación de FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J.O.N.S. (Auténtica)



Falange Auténtica hizo su presentación Granollers, el pasado viernes 27 de ayo, en un acto donde hablaron: Miguel dilla Rojas, Ma Carme Escandell Tur y dolf Martínez Rubio, presentado por moni Bore Pérez.

En la tribuna podía verse el símbolo Falange junto a la bandera catalana, y la propaganda anunciadora, íntegra-Ente en catalán, un titular que decía

anys de lluita clandestina i popular" Contituye un hecho que requiere espemención, la presentación de Falange ménica, por cuanto fue expuesto en el to, y por lo que el lector podrá opinar, spués de leer un extracto de su progra-

a que publicamos a continuación, sin ama, que publicamos a continuación, sin duda alguna, presenta una reivincaciones avanzadas socialmente.

El que hoy se nos insulte todavía por pecados que nosotros no hemos cometido, no es obstáculo para seguir en nuestra lucha. Sabemos que el camino es difícil; seguramene lo hubiera sido menos si el franquismo no hubiera "encerrado" a la auténtica Falange. Casi cuarenta años viendo camisas azules y por quien han sido empleadas, es lógico que causen hoy recelo e incluso rechazo por parte de una gran mayoría. Nosotros aceptamos la difícil tarea de continuar la línea ideológicca que fue callada por la fuerza un 19 de Abril de 1937. El Nacional-Sindicalismo jamás ha estado en el Poder, se le usurparon sus símbolos, algunas de sus ideas fueron tergiversadas para hacer un aparato franquista (MO -VIMIENTO) y otras ni se emplearon.

Se olvidó lo fundamental y se convirtió en folklore aquello por que alguien había creado dando por ello su vida. Por ello os pedimos que leais nuestros puntos doctrinales, comprobad vosotros mismos si ha sido la Falange la que ha llevado las riendas del Poder, o si han sido oportunistas que traicionaron nuestra ideología.

No intentamos basar nuestra lucha en la fácil palabrería de nuestro pasado traicionado. Simplemente explicamos lo sucedido. Por ello nos extraña que otros grupos políticos se llamen también falangistas. No negamos que sigan la ideología franquista; por ello pedimos que se llamen simplemente como deben.

Ofrecemos una Doctrina Revolucionaria, joven y vigente.

Sabemos que muchos jóvenes de corazón se acercarán a nosotros y querrán conocer nuestra ideología, que además de unas ideas es una manera de ser y en definitiva de estar.

Ante comunismo disparatado y un capitalismo absurdo, Falange aporte una Doctrina que va más allá de ambos, superándolos.

Creemos en una España unida y aceptamos la variedad de sus países o regiones, pero no admitimos los separatismos que minan nuestra nación.

Consideramos necesaria la comunicación entre los pueblos y la ayuda internacional, siempre que no conlleve un dominio de unos sobre otros.

La empresa debe ser para quien la trabaja, siendo el obrero a la vez empresario, pero no admitimos que alguien reuna riquezas que lo conviertan en explotador de otros trabajadores.

Pedimos el voto a los 18 años porque hau DOS MILLONES de jóvenes que también quieren hablar.

Exigimos la igualdad jurídica de la mujer como un derecho más en el ejercicio de la libertad.

Queremos hace de España la patria del TRABAJO, de la CULTURA, de la PARTICIPACION DEL HOMBRE EN LOS DESTINOS DE LA VIDA NA-CIONAL...